

Protokoll der Kinderkonferenz

am 6. Juni 2025

um 9.20 Uhr



GRUNDSCHULE
MENDELSTRASSE

Klasse Kinder machen Schule

Vertreten waren alle Klassen bis auf die 1a, 2b und 2c.

Zu Gast war Frau Jessen. Außerdem schaute der Schulleiter Herr Cors vorbei.

Die Kinderkonferenz leitete Deniz aus der 4e. Es protokollierte Laura aus der 4e mit Unterstützung durch Frau Voß.

1. Themen aus den Klassen

- Die vierten Klassen wünschen sich mehr Bälle für die Pause. Wir besprechen Vorteile und Nachteile von harten Fußbällen. Bitte nehmt Rücksicht beim Ballspiel und sagt Bescheid, wenn ihr über ein Spielfeld gehen wollt! Dann wird das Spiel kurz unterbrochen.
- Es gibt Wünsche für den Schulhof. Herr Cors zeigt der Kinderkonferenz einen Plan, wie der neue Schulhof gestaltet werden soll. Nach den Sommerferien soll ein Teil des Geländes, auf dem früher die Waben standen, freigegeben. Es werden Wünsche der Kinderkonferenz umgesetzt. Es wird eine Sandkiste, einen Schulgarten und Bolzplätze geben.
- Bitte keine Äste von Bäumen abreißen!
- Wir sprechen über unsere Schulhöfe. Es gibt keine Beschwerden. Frau Wickborn hat bei der Mensa ein Fußballtor an die Wand der Mensa gepinselt.
- In der Pause wäre es schön, wenn man ein Haus zum Ausruhen hätte. Sprecht Frau Gureva an, wenn ihr in den Ruheraum wollt!
- Bitte keine Liebespaare bloßstellen!

2. Frau Jessen stellt sich vor

Frau Jessen war bisher die Erzieherin in den zweiten Klassen. Nun arbeitet sie als Schulsozialarbeiterin an unserer Schule. Sie war schon in den 1., 2. und 3. Klassen zu Besuch. Sie ist Ansprechpartnerin bei Sorgen und Problemen für alle Kinder, alle Eltern und Großeltern und alle Lehrerinnen und Lehrer. Frau Jessen hat noch kein eigenes Büro, ihr findet sie im Beratungsraum bei der Bücherei. Sprecht sie ruhig an, wenn sie in der Schule unterwegs ist! Oder ihr sprecht eure Klassenlehrerin an, die dann Frau Jessen Bescheid sagt.

3. Sitzordnungen

- Es braucht Einzelplätze für bestimmte Kinder.
- In manchen Klassen sitzt immer ein Mädchen neben einem Jungen.
- Manche können sich nicht konzentrieren, wenn sie neben der besten Freundin sitzen.
- Manche Klassen wechseln die Sitzordnung regelmäßig. Andere lösen die Sitznachbarn aus.

Das nächste Mal treffen wir uns am Freitag, den 4. Juni 2025 um 9.20 Uhr.

Wir laden unsere Hausmeisterin ein. Notiert eure Fragen!